

Partido dominicano respalda a Venezuela



S. Domingo, 18 dic (RHC) El partido Movimiento de Izquierda Unida (MIU) se opuso a que Venezuela sea separada del Mercado Común del Sur (Mercosur), como pretenden algunos de sus países vecinos.

Miguel Mejía, secretario general de la entidad, dijo que los presidentes Mauricio Macri (Argentina); Michel Temer (Brasil) y Horacio Manuel Cartes (Paraguay) carecen de calidad para sacar a Venezuela del Mercosur.

Mejía destacó que Venezuela ha sido el país de la región que más muestras ha dado de integración, desde hace más de 200 años, con Simón Bolívar a la cabeza.

'Cada vez que en la región avanzan los procesos de unidad e integración, se atizan los conflictos fronterizos', sostuvo el dirigente político, que además es ministro de Integración Regional de República Dominicana.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba